

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga Kp. Cirawa dalam Upaya Peningkatan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Oct 31, 2023 - 10:21



Nyalindung, Kabupaten Sukabumi - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan yang tidak hanya rutin, tetapi juga bermakna bagi warga. Pada hari Senin, tanggal 30 Oktober 2023, pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas ini melaksanakan Giat Anjangsana dan Door to Door System (DDS) dengan warga di Kp. Cirawa, Desa Nyalindung.

Selama kunjungan door to door ini, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama-tama, ia menekankan agar warga tidak membakar sampah atau membuka lahan selama musim kemarau, mengingat potensi kebakaran yang bisa terjadi. Kewaspadaan juga ditekankan terhadap masalah serius seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Ia menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Dalam upaya mendekati diri dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE CURHAT DONG. Program ini mempromosikan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, dengan harapan menciptakan lingkungan yang lebih aman, bersih, dan nyaman bagi seluruh warga.

Selama kunjungannya, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga. Hal ini sebagai upaya dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat secara keseluruhan. Giat yang dijalankan Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga kamtibmas dan membangun hubungan yang erat antara aparat keamanan dan warga masyarakat.